

Cardenal llamó a colaborar a la atmósfera del diálogo

Fresno lamentó que se rechacen declaraciones de los obispos en contra de su participación en la vida pública.

"Resulta incomprensible que quienes se confiesen católicos rechacen, incluso con ironía, declaraciones de los obispos, en lugar de colaborar a esa imprescindible atmósfera de diálogo y a promover esa participación en la vida pública a que nos instó Juan Pablo II", dijo ayer el Cardenal Juan Francisco Fresno, en parte de su homilia al presidir la Eucaristía con que el clero santiaguino inició el Mes de María, en la Iglesia de San Francisco.

El Arzobispo de Santiago hizo un llamado a transformar este mes en un periodo de oración, de solidaridad, de reconciliación y de misión, en el marco del Año Santo Mariano, convocado por el Papa Juan Pablo II.

Asimismo, con la declaración señalada, respondió tangencialmente a críticas a la posición de los obispos que reiteraron sus aprensiones por las leyes complementarias al artículo 8º de la Constitución.

El Cardenal recordó la visita del Santo Padre cuando "en el país entero se pudo percibir un ánimo de alegría, un deseo de renovación y la necesidad cada día más evidente de oración, de diálogo, de reconciliación, de solidaridad, de una vida cimentada en los valores más trascendentes".

Pidió a los sacerdotes "pensar en cuál es nuestro aporte, como Iglesia de Santiago, a este Chile que tanto amamos. Sin eludir los problemas que a diario nos

to de María y de su misión en el misterio salvítico de Cristo y de la Iglesia".

aquejan, las situaciones de dolor que nos cuestionan y que, por desgracia, nos dividen, debemos analizar cuál es el trabajo que Chile nos exige como personas y como comunidad, para que se resuelvan juiciosamente nuestros problemas".

AÑO MARIANO

Respecto del significado del Mes de María, en este Año Mariano, el cardenal Fresno expresó que "sin duda, este tiempo puede y debe ser como un gran paso de Dios por nuestras vidas, una visita salvadora para todos nosotros; una experiencia fuerte de la gracia del Señor, que es capaz de ir sanando nuestras heridas de pecado, de perfeccionar nuestros sentimientos, nuestros deseos y actitudes, para ir superando y dejando atrás situaciones de orgullo, egoísmo o prepotencia, de injusticia, rencor o violencia".

Llamó a "trabajar, con todo entusiasmo, para que en Chile impere una cultura de la vida y de la solidaridad" y reiteró que "la oración y la solidaridad contribuyen enormemente a lograr la reconciliación".

También invitó a los fieles a hacer de "este mes bendito" un mes de misión, "a examinar y a revitalizar su conciencia y su actitud misionera".

Reiteró su llamado a cumplir una de las "finalidades específicas" de este Año Mariano: aquella de "profundizar el conocimien-



El Cardenal Fresno concelebró con los Vicarios Sergio Valech y Patricio Infante.